## Kooperationsvereinbarung mit den Gebäudeenergieberatern im Handwerk

28.03.2023

Stuttgart: Der Fachverband Elektro- und Informationstechnik Baden-Württemberg (FV EIT BW) und die Gebäudeenergieberater Ingenieure Handwerker e.V. Baden-Württemberg (GIH-BW) wollen enger zusammenarbeiten.

Am 28. März, dem ersten Tag der eltefa 2023, unterzeichneten Dieter Bindel (erster Vorsitzender der GIH-BW), Thomas Bürkle (Präsident FVEITBW) und Andreas Bek (Geschäftsführer FVEITBW) einen Kooperationsvertrag. "Beide Verbände sind überzeugt: Das Klima zu schützen und den CO<sub>2</sub>-Ausstoß zu reduzieren, gehören zu den drängendsten Herausforderungen der Zukunft. Diesen wollen wir uns gemeinsam stellen", sagt Bürkle. "Eine gute Kombination von Gebäudehülle und Gebäudetechnik ist unumgänglich, um Themen zu bewältigen, wenn wir die Gebäudeenergieverbräuche reduzieren wollen. Gleichzeitig wollen wir regenerative Energien ausbauen und die Effizienz der eingesetzten Energie verbessern", so Bindel. Und Andreas Bek fügt hinzu: "Das Gebäude als System zu verstehen und seine Nutzung in energetischer Hinsicht zu optimieren, ist der Leitgedanke dieser Kooperation. Um diese Ziele zu erreichen, sind die Kompetenzen beider Gewerke gefordert. Deshalb streben die beiden Verbände gerade in diesem Bereich eine vertrauensvolle Zusammenarbeit an."

Auf der Grundlage dieser Kooperationsvereinbarung soll sich ein partnerschaftliches Verhältnis der jeweils angeschlossenen Innungen und den Betrieben vor Ort entwickeln. Beide Verbände empfehlen ihren angeschlossenen Innungen und regionalen Organisationen, lokale Kooperationen mit den Unternehmen des jeweils anderen Verbandes rund um das Gebäude einzugehen.

## Über die eltefa:

Die eltefa, Fachmesse für Elektro, Energie, Gebäude und Industrie, fand vom 28. bis 30. März 2023 zum 21. Mal auf der Messe Stuttgart statt.

Qualifizierte Innungsfachbetriebe aus dem Elektrohandwerk finden Sie hier: <a href="https://www.elektrohandwerk.de/fachbetriebssuche.html">https://www.elektrohandwerk.de/fachbetriebssuche.html</a>

Pressemitteilung



Der Fachverband Elektro- und Informationstechnik Baden-Württemberg ist die Dachorganisation der 37 Elektro- bzw. Informationstechniker-Innungen im Land und vertritt als Arbeitgeber- und Wirtschaftsverband die Interessen von rund 7.500 Handwerksunternehmen der Elektrotechnik, der Informationstechnik und des Elektromaschinenbaus.

Die knapp 60.000 Beschäftigten der Branche erwirtschaften einen jährlichen Umsatz von mehr als sieben Milliarden Euro. Rund 5.500 junge Menschen werden derzeit in einem der sieben attraktiven Ausbildungsberufe zum Facharbeiter ausgebildet.

## Pressemitteilung